

El contenedor gris para el rechazo se cerrará el próximo 19 de junio en Ermua

Posteriormente los contenedores gris y marrón no podrán abrirse si no es con la tarjeta que se puede recoger estos días en Abiapuntu

:: AINHOA LASUEN

ERMUA. El contenedor gris para los desechos de rechazo se cerrará el próximo martes 19 de junio. La fecha de cierre ha sido ampliada en 15 días con respecto a la prevista inicialmente.

La fecha prevista para cerrar los contenedores grises inicialmente era el martes 5 de junio. Sin embargo,

ante el continuo goteo de residentes que siguen realizando altas y recogiendo tarjetas electrónicas en la oficina Abiapuntu, la Mancomunidad de Debabarrena y el Ayuntamiento de Ermua han decidido aplicar un aplazamiento y retrasar la fecha al día 19 de junio, jornada en la que definitivamente quedarán cerrados los nuevos contenedores grises.

Así mismo, la Mancomunidad de Debabarrena realizará un último envío de cartas al grupo de personas titulares que no han formalizado el alta ni han pasado a recoger la tarjeta electrónica. Será el último recordatorio y la última oportunidad para que pasen a regularizar su situación, antes del cierre.

Según los datos recogidos hasta el 1 de junio, Ermua cuenta con 7.901 personas titulares de un contrato de agua, basura y alcantarillado y 6.462 tienen ya la nueva tarjeta electrónica para abrir y depositar residuos en los contenedores marrón (orgánico) y gris (rechazo) que ha sustituido al verde.

Un 82% de las personas titulares (6.462) han recogido ya la nueva tarjeta electrónica

Esto es casi un 82% del total de personas titulares, y quedan pendientes de recogerla otras 1.439 personas (18%).

Por otra parte, en breve Ermua contará con dos dispensadores automáticos de bolsas compostables en la Avenida de Gipuzkoa y San Pelayo.

Estos dispensadores también se instalarán en el entorno del Centro Cívico Miguel de Unamuno en un futuro.

Bolsas gratuitas

Las bolsas seguirán siendo gratuitas como hasta ahora.

Desde el inicio de la campaña en Ermua se han repartido 1.879 tarjetas, 1.060 unidades en la oficina de información de Erdikokale y otras 819 repartidas fuera de las jornadas de campaña por la Mancomunidad y por el Ayuntamiento.

Las altas y consultas del quinto contenedor se siguen atendiendo en la oficina central de Abiapuntu. Junto con las tarjetas entregan la cesta, las bolsas.

Esa oficina seguirá haciéndolo hasta el martes 19 de junio, y después sólo facilitará las bolsas. Las cuales también podrán recogerse en los dos dispensadores automáticos de bolsas compostables y gratuitas.

A partir de entonces los contenedores de basura solamente podrán abrirse con la citada tarjeta.

El contenedor marrón recogerá los residuos biológicos restos de origen vegetal y animal, posos, flitros de café, bolsas infusiones, cáscaras, restos de pan o galletas y palillos, entre otros). En el contenedor azul se dispondrá el papel y cartón, en el verde el vidrio y el amarillo será para el plástico. Los aceites deberán introducirse en el contenedor con puerta naranja.

Por lo tanto, el contenedor gris recogerá el resto de los residuos generados en las viviendas.



Cartel anunciador

Ermua ya cuenta con su cartel para los 'Santiagos'

:: A. LASUEN

ERMUA. Ermua ya cuenta con el cartel de fiestas para este 2018. En esta ocasión se ha dado la circunstancia de que solamente un autor ha presentado 3 obras al concurso de carteles, aunque la Comisión de Fiestas decidió elegir entre estos tres trabajos. Habitualmente las obras presentadas suelen rondar los 15 ó 20 trabajos.

No obstante, el ganador del concurso ha resultado ser un conocido de los concursos de carteles locales, puesto que ya ganó en los Santiagos 2015, en 2017 y en los Carnavales y Santiagos 2018. Rubén Lucas García de Torreagüera (Murcia), será, por tanto, el que se lleve los 600 euros de premio, por la obra que se puede ver en la imagen y que fue elegida por los representantes de los colectivos de la Comisión de Fiestas en la última reunión celebrada en Lobiano.

Este cartel se llevó 12 votos, frente a los 9 y 7 de las otras imágenes.

La imagen del palacio Marqués de Valdespina en una noche de fuegos artificiales ilustrará el programa de fiestas que se buzonea en todos los hogares ermuares.



La tarjeta para poder abrir los contenedores grises y marrones se puede recoger en Abiapuntu. :: A. LASUEN

TELÉFONOS DE INTERÉS

URGENCIAS	
SOS DEIAK	112
DYA	943 464 622
HOSPITALES	
Hospital Mendaro	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
POLICÍA MUNICIPAL	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
ERTZAINTZA	
Eibar	943 531 700
BOMBEROS Toda la provincia	
	112
TRANSPORTES	
Euskotren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Bizkaibus	902 222 265
TAXIS	
Eibar	943 203 071 y 943 201 325
Ermua	943 176 396
AYUNTAMIENTOS	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía Pegora)	010
Ermua	943 176 322

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

CARTELERIA DE CINE

EIBAR

COLISEO Merkatu Kalea, 2

No hay sesión

ERMUA

ERMUA ANTZOKIA Iparragirre s/n

No hay sesión

COMUNICACIONES

AUTOBUSES

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.10*, 6.40*, 7.10*, 7.40, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 21.10 cada hora, 13.05*, 18.10*, 19.10*.
Sábados: 6.40*, 7.10*, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 17.10 cada hora, 13.15*, 15.10*, 16.10*, 18.10*, 19.10*, 20.10*, 21.30, 23.10.
Festivos: 8.10, 10.10*, 12.10, 13.10, 15.10*, 17.10, 18.10, 19.10* y 21.45*.
*Salida desde Ermua diez minutos antes

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 14.20 cada hora, 11.20*, 14.30*, 14.50*, 15.20*, 16.20*, 17.20, de 18.20* a 22.20* cada hora.
Sábados: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 21.20*

cada hora, 11.20*, 14.20*, 16.20*, 17.20*, 18.20*, 19.20*, 22.35* y 00.20.
Domingos y festivos: de 9.20*, 11.20*, 13.20, 14.20*, 16.20*, de 18.20* a 20.20* cada hora, y 22.20*.
*Llegada a Ermua

EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.

EIBAR-VITORIA

Laborables: De 7.00 a 21.00 cada hora y a las 6.15, 10.15, 14.15 y 18.15.
Festivos: 8.45, 12.45, 16.45, 20.45.

VITORIA-EIBAR

Laborables: De 6.30 a 20.30 cada hora y a las 7.15, 8.00, 12.00, 16.00 y 20.00.
Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

EIBAR-PAMPLONA

Laborables y festivos: 7.45

PAMPLONA-EIBAR

Laborables y festivos: 11.00.

EIBAR-ARRATE

Sábados y laborables: 14.00.
Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.

ARRATE-EIBAR

Sábados y laborables: 14.30.
Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.

EIBAR-ELGETA

Laborables: 6.30, 8.30, 11.00, 13.30, 15.30, 16.30, 18.30 y 20.30.
Festivos: 8.30, 11.30, 13.30, 15.30 y 20.30.

ELGETA-EIBAR

Laborables: 6.50, 8.50, 11.20, 13.50, 15.50, 16.50, 18.50 y 20.50.
Festivos: 8.50, 11.50, 13.50, 15.50 y 20.50.

EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).
Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.
Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora.
Sábados y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora.

TRENES

BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.

Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

FARMACIAS

EIBAR

De 9.00 a 22.00: Azkue (Toribio Etxeberria, 4)

ERMUA

De 9.00 a 22.00: Ugarte (Goienkale, s/n). De 22.00 a 24.00: Alberdi (Zubiaurre, 9).

EIBAR-ERMUA

Noche: De 22.00 a 9.00: Lafuente (Sostoatarren, 10).

DEBA

Debasket cierra, de forma positiva, la temporada

Durante la asamblea repasaron la situación actual y el futuro del club

ANDER SALEGI

DEBA. El club Debasket ya ha superado su primer año de vida y lo ha hecho positivamente. Hace unos días se llevo a cabo la asamblea anual del club en el salón de actos de Kultur Elkarte a la que acudieron una veintena de personas. Roke Arantzamendi, presidente del club, junto con Ander Albizu (vicepresidente) y Aritz Aristi (tesorero) analizaron la temporada y hablaron sobre los desafíos de cara a la campaña 2018-2019.

En el tema deportivo, analizaron y valoraron el trabajo de los dos equipos a lo largo de la temporada. A los sénior, comentaron que les costó arrancar, pero al final lograron que varios partidos fueran bastante iguales y disputados y en uno de ellos lograron la única victoria de la temporada. De cara a la próxima temporada pretenden fortalecer el equipo de los mayores. A la hora de hablar del cadete todo fueron halagos respecto a ellos. La gran temporada que han realizado les ha servido para lograr numerosas victorias. También destacar que durante el campeonato han sido el único equipo mixto que ha jugado en la categoría cadete de participación. En el tema económico, han salido las cuentas. El club ha finalizado la temporada en positivo.



Momento de la asamblea del club Debasket. ANDER SALEGI

Los objetivos de la próxima temporada en el tema deportivo son; fortalecer los equipos sénior y cadete. Crear un equipo de categoría juvenil. Darle fuerza a la escuela de baloncesto y al baloncesto femenino. En el tema económico, los objetivos son garantizar ingresos a través de venta de material, patrocinadores y los socios (en estos momentos rondan los 170).

Campus de verano

El club de baloncesto de Beasain junto con Debasket han organizado para la semana del 25 al 29 de junio un campus de verano en el polideportivo de Deba. El horario será de 9.30 a 12.30 por la mañana

y de 16.30 a 20.30 por la tarde la opción 1 y de 9.30 a 20.30 la opción 2. Este campus está dirigido a jóvenes de entre el año 2002 y 2006. Durante esa semana trabajarán la técnica individual, fundamentos físicos y lectura mas respuesta. El precio de la inscripción asciende a 85 euros la opción 1 y 100 euros la opción 2. El plazo de inscripción finaliza el próximo domingo 10 de junio. Los interesados en inscribirse o recibir más información pueden ponerse en contacto con coordinadordeportivobkl@gmail.com a la hora de inscribirse se recomienda enviar un e-mail con el nombre, apellidos, teléfono de contacto y talla de camiseta.



Udal eta talde desberdinetako ordezkariak eta herritarrak aurkezpen egunean. ANDER SALEGI

Giza katerako izena emateko azken aukera

A.S.

DEBA. Igandean, Gure esku Dago mugimenduak Donostia, Bilbo eta Gasteiz, eta bidean hamaika herri lotuko dituen 201,9 kilometroko giza kate bat antolatu du. Ekimen hau, Debatik pasako da eta bertako herritarrei 52. kilometroa osatzea tokatu zaie. Miramar pareko tuneletik hasita Artzabalgo biribilgunera arteko ibilbidea osatu beharko dute. Pasa den astean, Udal Plenoan

adierazpen instituzionala aurkeztu zen eta aho batez onartua izan zen. Oraindik aukera dago izena emateko 5 euroren truke. Gaur eta bihar 19:00etatik 21:00etara egongo dira eta larunbatean azken aukera izango da 12:00etatik 14:00etara eta 19:00etatik 21:00etara. Egitarauari honi hasiera emateko, bihar arratsaldeko 19:30ean «kalean kantuz» taldekoak aterako dira eta 20:30etan Plaza Zaharrean 'Gure Esku Dago'

kanta abestuko da. Igandean, ekainak 10, goiz hasiko dira ekintzak. 9:30etan Debako txistulariak, dultzaineroak eta Gure Kai dantza taldeak herriko kaleak girotuko dituzte. 10:00etan, parte hartuko duten guztiak plaza berrian elkartuko dira eta handik dagozkien kilometroetara abiatuko dira. 11:30etan Giza katea osatzen hasiko dira eta 12:00etatik 12:30era bitartean aurera eramango da giza katea.

ONDARROA

Lea-Artibaiko XII. enpresa proiektu lehiaketa martxan da

Ekintzaitza, kooperatiba eredu eta enpresen sorrera sustatzen saiatzen dira

DV

ONDARROA. Leartibai Garapen Agentzia eta Azaro Fundazioa Lea-Artibai eskualdearen garapenerekin konprometituriko erakundeak dira, enpresa berrien sorrera beraien misioaren parte delarik. Horregatik, eta ekintzaitza kultura hedatzeko asmoz, Lea-Artibaiko XII. Enpresa Proiektu Lehiaketa jarri du abian. Helburu garrantzitsuenak hauek dira: Pertsona ekintzaileei errekonozimendua ematea, ekintzaitza kultura hedatzea, Lea-Artibai eskualdean lanpostu berriak sortzea eta kooperatiba eredu bultzatzea.

Lehiaketa 2017 urteaz geroztik Lea-Artibai eskualdean enpresa berri bat martxan jarri duten ekintzaileei edo 2018an martxan jartzeko asmoa dutenei zuzenduta dago. Enpresa proiektu kooperatiboei dagokienez, Lea-Artibai eskualdean kokaturikoen gain Busturialdea, Durangaldea eta Debarrenan kokatutakoak ere aurkeztu ahaliko dira.

Modalitate ezberdinak egongo dira eta sari hauek jasoko dituzte: Negozio ideia berritzaileenari: 2.000 euro. Merkataritza, ostalaritza, turismo / zerbitzu negozio ideia onenari: 1.500 euro. Emakume ekintzaileari: 750 euro. Negozio ideia jasangarrienari: 750 euro. Kooperatiba proiektu onenari: 2.000 euro. Bost modalita-

teak ez dira bateragarriak izango, hau da, enpresa bakarrak ezin izango ditu bi sari ezberdin jasoko. Enpresa proiektua martxan jarri eta gartzeko lagun-tza ekonomikoaz gain, irabazleek erraztasun hauek jasoko dituzte: Lea-Artibai Berrikuntza Gunean dagoen Enpresa Haztegian kokatzeko erraztasunak. Enpresa martxan jarri arte eta ondorengo urteetan aholkularitza eta laguntza erakunde antolatzaileen eskutik. Sari banaketa, irailaren 22an Ispasterren ospatuko den Ekintzaile Egunean. Informazio zabalagoa eta inskripzio orria: www.leartibai.com

Poltsa organikoak

Lea Artibai Amankomunazgoak Markina-Xemeingo herritarrentzat organikoa bereizteko KIT-a banatzen ariko da guar eta larunbatean. Gaur goizeko 9:00etatik 14:00etara izango dute herritarrek aukera Azokako karpan. Larunbatean, hilaren 9an, Udaletxeko Sarreran izango da KIT-en banaketa. Amankomunazgoak eta Markina-Xemeingo Udalak bizilagunei bidalitako gutuna eramatea gomendatzen da, bertan ateratzen den errolda helbideak bat egiten duelako datu basearen informazioarekin. Edonola, NANarekin izena emateko aukera ere badago.

Poltsa organikoak banatzeko makinak jarriko ditu Lea Artibaiko Amankomunazgoak. Joan den astean jarri ziren poltsa organikoak banatzeko makinak. Amankomunazgoak bi hilabete behin 37 poltsen sorta bat emango du doan etxe bakoitzarentzat.

ERMUA

Fallado el concurso del cartel de Santiagos 2018

K. ITURRIAGAOITIA

ERMUA. El cartel diseñado por Rubén Lucas García, diseñador gráfico de 43 años y vecino de Torregüera (Murcia) ha sido elegido para anunciar el programa de las fiestas patronales de Santiago 2018.

La Comisión de fiestas ha ratificado la decisión del jurado. El autor recibirá 600 euros de premio. El artista murciano repite como ganador del certamen que ya también ganó en 2017 y en la edición de 2015. Es un participante habitual de los concursos que se convocan en nuestro municipio y en 2016 resultó ganador del concurso de carteles del 8 de Marzo gracias a su trabajo 'Conceptos'.

Con los trabajos que se han presentado este año a concurso, el jurado ha realizado una selección ini-



Cartel de Santiagos 2018.

cial. Las personas que integran la Comisión de Fiestas eligieron en la tarde de ayer martes -día 5- la obra ganadora en la reunión que celebraron en Lobiano.

«Sueño con repetir el triplete»

Imanol Álvarez compaginará el Bera Bera con la selección júnior

BALONMANO

El nuevo técnico del Super Amara destaca el carácter competitivo de su plantilla y desvela que necesitó «cuatro o cinco días» para aceptar la oferta de Tati Garmendia

XX XABIER GALARTZA

SAN SEBASTIÁN. «Necesité entre y cuatro y cinco días para responder a Tati la propuesta que me hizo de volver», confiesa Imanol Álvarez, el nuevo preparador del Bera Bera ante la que será su segunda etapa al frente del equipo donostiarra. Reconoce que se pusieron en contacto con él «poco antes de la celebración de la Copa», lo que le ha permitido tomar parte en la configuración de la nueva plantilla, tomando parte activa «en el fichaje de las últimas jugadoras».

El resultado final es de su total agrado. «Me gusta el equipo que se ha conformado y que he ayudado a configurar. Se ha reforzado bien y creo que no necesita ningún refuerzo más», apunta. Compaginará esta labor con su condición actual de seleccionador júnior de España.

Teniendo en cuenta que en su anterior etapa partía con la ventaja de haber heredado el equipo ganador de Reyes Karrere, considera que si bien entonces «tenía una plantilla muy competitiva con gente con experiencia que sabía jugar cada partido, hay que tener en cuenta que este equipo en los últimos años ha jugado siete finales de Copa y eso dice mucho de la plantilla, a pesar de los cambios. Sé que las jugadoras van a trabajar en esta línea».

Pese a que las diferencias entre los equipos cada vez son más estrecha, Álvarez reconoce que con las herramientas que el Bera Bera ha puesto



Imanol Álvarez fue presentado ayer oficialmente en Bidebieta. :: USOZ

a su alcance es ambicioso: «Si sueño con repetir ganar el triplete. Sé que en la liga cada vez es más complicado ganar, pero el Bera Bera tiene que salir a ganar cada competición. Conozco mejor al club, a las jugadoras y espero estar disputando los títulos, por lo menos hasta el último día».

Álvarez comenta que se reincorpora a la familia del Bera Bera con el propósito de «construir un proyecto que siga con la senda hasta ahora». Para ello, pretende «mantener la base de juego y aportar mi visión». En lo que respecta al sistema, comentó que mantendrá el espíritu del equipo, consistente en «una buena defensa y el contraataque».

Su cometido no se reducirá al primer equipo, sino que coordinará la base «con el fin de aunar todavía más los intereses del balonmano guipuzcoano».

Partidario de la Champions

Es partidario de jugar la Champions. En su opinión, «sería una pena que el ganador de una Liga no acceda a jugarla», a pesar de ser consciente de «los problemas que ello acarrea». Opina que se debe jugar «porque se ha ganado el derecho a hacerlo».

En cuanto a las opciones que tienen en Europa, adelantó que «el objetivo es ganar cada partido desde el primero hasta el último. En la Champions los rivales suelen ser muy complicados. En mi anterior etapa, jugamos contra el Larvik, el Vardar y el Prodvka y a pesar de perder el equipo compitió bien. Eso es bueno para el aprendizaje de la gente joven. Hay que salir a ganar cada día sabiendo dónde estamos».

Para afrontar con garantías la fase de clasificación, tiene claras sus necesidades. «Me conformaría con disponer de las tres jugadoras que tenemos lesionadas (Karsten, Azurmendi y Lizarbe)». Confía en tener a Eider Rubio de ayudante, ya en el cargo en las últimas campañas.

«En la Champions los rivales suelen ser muy complicados, pero nuestro objetivo es ganar»

Coordinará también la base con el fin de «aunar más los intereses del balonmano guipuzcoano»

Gipuzkoa destinará 400.000 euros a incorporar a 2.500 discapacitados a la actividad deportiva

XX A. G.

SAN SEBASTIÁN. La Diputación de Gipuzkoa pretende incorporar a la práctica deportiva a 2.500 personas discapacitadas, actualmente inactivas, mediante un plan de actuación en el que invertirá 400.000 euros.

El objetivo del proyecto que fue presentado ayer es «mejorar la calidad de vida» y la «integración social» de los discapacitados a través del deporte. Para ello, se actuará en distintos servicios en general, el deporte escolar, deportistas de rendimiento con discapacidad y programas de apoyo técnico, económico o formativo a ayuntamientos, clubes, asociaciones, técnicos y profesionales del mundo del deporte.

El diputado de Cultura y Deportes, Denis Itxaso, que compareció junto a la directora técnica de la Federación de Deporte Adaptado, Alicia Figueroa, y la responsable técnica de Hegalak, Isabel Landa, destacó que el ejercicio «tiene efectos sobre la prevención y mejora de la salud, sobre la equidad e integración social y es un factor esencial para la superación de barreras e integración» de los discapacitados.

Figueroa subrayó que «el primer paso es entender que hay mucha gente que no puede acceder al deporte», mientras que Landa afirmó que la actividad deportiva para las personas discapacitadas «no es solo una cuestión de salud, también de socialización».

El plan, que forma parte de la iniciativa foral 'Mugiment' para activar a 10.000 personas sedentarias puesta en marcha este año, cuenta con un panel de 14 actuaciones y contempla la publicación de una guía a final de año de los programas y cuestiones abordadas para facilitar el acceso al mundo del deporte al colectivo.

ONGI ETORRI BASERRIRA! 2018
Ate irekiko jardunaldiak / Jornadas de Puertas Abiertas
Uztailak 6 eta 7an, ostirala-larunbata / 6 y 7 de Julio, viernes-sábado

Zatoz lagun eta/edo familiarekin gure baserriak ezagutu eta gure produktuak dastatzera!
Iven con tu familia y/o amigos a conocer nuestros caseríos y degustar nuestros productos!

Ordutegia / Horario: 11,00 - 14,00
Baserrien informazioa eta izena emateko / Información sobre caseríos e inscripción:
www.ongietorribaserrira.eus

Izena emateko azken eguna / Último día de inscripción: Ekainak 30 de Junio (barne)
Informazio telefona / Teléfono de información: 943.650123

DOHAIN / GRATUITO

ANTOLATZAILEA

BABESLEA

LAGUNTZAILEA

EL DIARIO VASCO